



( [JUAN MANUEL QUERO](#) , 27/12/2011) Los días de Navidad no solamente tienen una decoración especial, sino que también huelen de forma diferente. Los perfumistas se las ingenian para que cada fragancia sea más cautivadora. Las grandes marcas colocan en estos días sus nuevos y costosísimos perfumes, y allí entran todas las firmas para hacer un gran negocio, y con retos competitivos muy fuertes, se involucran en el mercado que ofrece el intercambio de regalos de estos días. Aunque sobre esto, en sí, podríamos hacer una reflexión que podría ser muy propicia, respecto a la crisis y al significado real de la Navidad, yo quisiera usar esta olorosa oportunidad para hablar metafóricamente de otro perfume: «Atrapado». Esta fragancia es de la firma CS, no digo, CK, sino CS.

Quizás no te suene mucho esta firma, pues es una de las más caras que existen, y su perfume no suele usarlo cualquiera. Hace tiempo, poco entendía yo de firmas y marcas, excepto aquellas que me permitían mi bolsillo, la firma era la que estaba de oferta, la que dentro de lo que cabe me agradaba algo y no resquebrajaba mi economía.

Pero todo cambió cuando, se me ocurrió jugar a la Lotería de Navidad. Alguien me regaló una participación, pues yo no tenía costumbre de buscar salidas en la fortuna. Pero me tocó «el gordo». Por eso puedo hablar de esta firma tan costosa, y de este perfume que está en las diferentes versiones para mujer, hombre e infantil. «Atrapado», ¡guaaaau! qué fragancia.

Sus matices son como muy frescos, cómo si estuvieras en un bosque, pero al mismo tiempo, en un oasis, pues también ofrece como tonos afrutados, y destellos de frescura y libertad. Unas gotas por la mañana, y te aporta una nueva energía para afrontar el día, sintiendo esa brisa fresca que te invita a andar no importa los problemas cotidianos, y que aunque nadie te felicite en tiempo de Navidad, te hace sentir feliz, porque realmente tienes una Feliz Navidad. Es más, la Navidad te atrapa, hace sentirte «ATRAPADO», aunque no pongas árbol ni belén, parece que todo tiene un brillo especial. Por eso la firma CS decidió poner este nombre a su nuevo

perfume en la promoción navideña.

Bueno, no quiero darte envidia, sino algo más. Desde que uso este tipo de colonia, me he vuelto más generoso, así que yo también quisiera compartir contigo una participación de lotería, para que puedas probar esta fragancia, el número de esta participación es muy sencillo 5:2, y se encuentra en un libro de la Biblia, Efesios, que dice: *Y andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó así mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante.*

Efectivamente, esta firma tan prestigiosa, es Cristo el Señor (CS), y es muy costosa, porque lo que nos ofrece, requirió el precio más alto que se pueda pagar. Participar, de lo que él, nos da, realmente no depende de suerte, sino de un plan perfecto, basado en el amor de Dios. Cuando estás dispuesto a aceptar a Cristo en tu vida, la Navidad te atrapa, y tu vida huele de forma muy diferente. ¡¡¡FELIZ NAVIDAD!!!

Autor: [Juan Manuel Quero](#)

*© 2011. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD*

{loadposition quero}